



新型コロナウイルス感染症対策をもう一度見直しましょう

佐野市では、ホームパーティー参加者によるクラスターが発生し、感染者が50人を超えました。感染者の多くが家庭内感染ということで、各家庭でも感染症対策を十分にさせていただきたいと思えます。つきましては、次の点にご配慮いただきますようお願いいたします。

- 朝晩の検温と健康観察を忘れずに
(体調が悪い場合には早めに休養をとってください)
- 3密を避ける(遊び、校外部活動、外出等)
- 手洗い、うがい、消毒をこまめに行う
- 外出時はマスクを着用する
- 5~6人以上大人数での会食を自粛する
- 大声での会話を避ける
- 感染拡大地域等の外出時の自覚ある行動をする
- 安全対策のとられた施設を利用する



学校でも「初心」にかえて、「手洗い、うがい、消毒をこまめに行う」「ソーシャルディスタンスを保った授業」を行っています。また、コロナによる「偏見や差別」をもたないような人権を配慮した指導も行っています

児童、職員が感染した場合「安定健康福祉センター」の指示を受けてから、濃厚接触者や接触者の確認等を行い検査対象者が決まります。検査の結果により、業者による校内消毒等を行います。そのため、3日~5日の学校臨時休業となります。万が一休業となった場合、休業期間中も継続して学習できるよう、以前「ID」をお配りしました「eライブラリ」がお子さんのドリル学習には最適です。普段からどんどん活用してください。学校でも、使い方の指導を行いました。

☆音楽室が明るくきれいになりました！！

佐野市教育委員会学校施設系の皆様のご協力で、破れや汚れで痛んでいた音楽室のカーペットを張り替える工事が行われました。

新しいカーペットを購入するとかなり金額になってしまいますが、改修工事中の学校からそっくりカーペットを移動してきました。リサイクルですが、まだまだきれいで使えます。以前のものより厚みがありクッション性もあるのでふわふわです。

教室が明るくなりました。音楽の授業が楽しみです。



★お知らせ★

2年担任吉川優子先生が研修のため10月1日~3月31日まで長期出張となります。その期間の後任として、小林しのぶ先生が2年担任となります。よろしくお願ひします。

子供たちの活動の様子は、柘本小学校ホームページでご覧になれます。日々更新しています。ぜひ、アクセスしてみてください。学校からの連絡事項等もあります。

<http://www.schoolnet-sano.ed.jp/totimoto-e/>

